

Galerie du côté de l'évangile :

“ *Gloriosum sanguinem fuderunt pro Domino.* ”

Ils ont versé leur glorieux sang pour le Seigneur.

Galerie du côté de l'Épître :

“ *Et vivent nomina eorum in æternum.* ”

Et leurs noms vivront éternellement.

Autour du chœur on lisait :

“ *Georgio de Pimodan quem magnæ animæ prodigium catholicis orbis luget.* ”

A George de Pimodan, héros prodigue de sa grande âme, que pleure l'univers catholique.

Ces derniers mots font partie de l'épithaphe du marquis de Pimodan, rédigée par M. de Rossi, sous l'inspiration de Pie IX lui-même.

Mais ce qui par-dessus tout frappait les regards, c'était un superbe catafalque, élevé à l'entrée du chœur, à l'entour duquel plusieurs officiers des milices canadiennes, en grande tenue, vinrent prendre place. Nous avons pu reconnaître, à la distance où nous étions placé, les Lieut. Col. L'hon. A. de Salaberry Dpt. Adj. général Bas-Canada; Lieut-Col. McDonald, Dpt. Adj. général Haut-Canada; Colonel C. Panet, commandant un district militaire Bas-Canada; Capitaine Narcisse Légaré, Major de Brigade de la force active de Québec; Colonel J. Sewell, commandant la force active de Québec; Capitaine Murphy, commandant la 5^e compagnie de carabiniers; Lieut. Quigly, commandant la 5^e compagnie de carabiniers. Capitaine W. McKay commandant la 3^e compagnie d'Artillerie à pied de Québec;